
市議会９月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 ７ 質問議員 田 代 敬 子 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ 音声コードの導入を 

 

 ⑴ 障害者情報アクセシビリティ・コミュニケーション施策推進法を受けて、どの

ような取組を検討・施行したのか。 

 

⑵ Ｕｎｉ－Ｖｏｉｃｅのアプリには「耳で聴くＷｅｂサイト」があり、市のホー 

ムページのＲＳＳ配信を利用して新着情報を音声で聴くことができる。これを市 

民全体に周知せよ。 

 

⑶ 視覚障害者等のために公的な書類の封書及び同封の書類に音声コードをつけて 

利便性を図るべきでは。 

 

 

２ 母子手帳アプリの導入について 

 

利用者の利便性と職員の業務効率のため、母子手帳アプリの導入を求める。 

 

 

３ 新生児聴覚スクリーニング検査について 

 

 ⑴ 県下で新生児聴覚スクリーニング検査に対して公的補助を実施している自治体

は幾つあるか。 

 

⑵ 本市で生まれる新生児全ての聴覚スクリーニング検査に対し、公的補助をつけ 

よ。 
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